

Bruselas



Jose Alberto Martín-Toledano es nombrado presidente de la delegación parlamentaria española en la Comisión de Control de la Europol

Así se ha decidido en la reunión celebrada en Bruselas en la que Martín-Toledano ha defendido una enmienda al reglamento en nombre de las Cortes Generales Españolas. La citada comisión es oficialmente un Grupo de Control mixto formado por miembros del Parlamento Europeo y miembros de los parlamentos nacionales de los estados miembros de la UE. Su misión es el control parlamentario de la agencia Europol para velar por los derechos de los ciudadanos y mejorar la eficiencia de la misma. Se ha resaltado la importancia de este grupo parlamentario en una época de amenaza terrorista grave y de lucha contra el crimen organizado.



Martín-Toledano con la delegación española

Ciudad Real



La Comisión Provincial de Sanidad denuncia que la sanidad, en la provincia de Ciudad Real, ha sufrido un grave deterioro desde que Page gobierna



Comisión Provincial de Sanidad

En la reunión se han analizado los problemas que afectan a toda la provincia, a todos los centros de salud y a todos los hospitales, destacando el descontento generalizado de los profesionales tanto en Atención Primaria como en los hospitales. Los expertos que forman parte de la citada comisión han denunciado la falta de sustituciones, que las listas de espera que no dejan de aumentar, promesas incumplidas por parte del Gobierno de Page y falta de inversiones, destacando el nuevo hospital de Puertollano, que no se va a construir durante la presente legislatura.

La gravedad de la situación es tal que la Comisión Provincial de Sanidad ha decidido hacer reuniones concretas en cada comarca para analizar *in situ* y de manera pormenorizada, la realidad de cada pueblo, de cada centro de salud y de cada hospital.

Puertollano



La diputada nacional, Carmen Quintanilla, considera que Page “es cómplice del separatismo” por seguir gobernando con los que no apoyan a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y defienden el independentismo

Quintanilla ha criticado duramente al diputado de Podemos David Llorente por el mensaje enviado en sus redes sociales pues ha dicho que “ya es hora de acabar con esta monarquía bananera y su régimen corrupto para construir una república democrática confederal basada en la libre adhesión de sus pueblos”, unas palabras “aplaudidas por García-Page”, y ante las que ha mostrado total rechazo y “vergüenza”. “Vivimos uno de los problemas más graves que ha vivido España en los últimos años de democracia y es más importante que nunca la unidad de todos los españoles así como lanzar un mensaje claro y contundente a los que quieren romper España”. Es por eso por lo que ha criticado a Page, que guarda silencio ante los ataques de sus compañeros de Gobierno y no cesa a su vicepresidente, García Molina, que se ha atrevido a ir a Cataluña a dar su apoyo a los independentistas en calidad de vicepresidente de todos los castellano-manchegos.



Carmen Quintanilla y Mª Antonia Berlanga

Frente a esto, “el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, se ha ganado la confianza y el respeto de toda la sociedad española por su largo compromiso en defensa de la Constitución, de las libertades y de la integridad de nuestro país”. Ha querido enviar un mensaje de “tranquilidad” a la sociedad y ha aclarado que Rajoy tomará las decisiones pertinentes “basadas en la unidad de España, para construir juntos el futuro del país, porque juntos somos mejores”.

Campo de Criptana



El alcalde, Antonio Lucas-Torres: “Ni el PSOE ni IU-Ganemos están legitimados para dar lecciones de apoyo a las Fuerzas de Seguridad del Estado”



Antonio Lucas-Torres

Lucas-Torres ha defendido la postura del Grupo Municipal del PP tras votar en contra de la moción presentada por el Grupo Socialista en apoyo para las fuerzas de seguridad del Estado, las corporaciones municipales y el sistema judicial, así como el diálogo para una salida negociada con el gobierno catalán. Ha calificado de improcedente y demagoga la postura de los “socialistas y de los comunistas” en tanto que “no pueden soplar y sorber a la vez”. “Es intolerable que vengan a dar lecciones quienes como en el caso de la portavoz socialista y delegada de la Junta en Ciudad Real, Carmen Olmedo, tiene como compañero de gobierno y vicepresidente de la JCCM a quien apoya y mantiene reuniones con los líderes del referéndum ilegal, así como aquellos que faltan al respeto al Rey y a la Constitución”.

“El Partido Popular está a favor del diálogo pero siempre dentro de la Constitución y como garante de la unidad de España y nunca con quienes actúan al margen de la Ley”. Sobre la moción ha asegurado que “ésta ha sido un lavado de conciencia” del Grupo Socialista en Campo de Criptana y de manera muy significativa de su máxima responsable, Carmen Olmedo.



El Grupo Popular solicita, por segunda vez, una Junta General Extraordinaria de la Emuser ante el incumplimiento reiterado de la Ley de Transparencia

El concejal popular Pedro Martín ha afirmado que es “inaudito” que la oposición tenga que solicitar una Junta General Extraordinaria y mucho más que se tenga que hacer dos veces. Considera que desde que Zamora gobierna con Ganemos “la transparencia es solo una palabra que usan pero que para ellos no tiene ningún valor”. “La citada empresa incumple sistemáticamente la Ley de Transparencia y Buen Gobierno, así como la propia ordenanza que Zamora aprobó y que no es capaz de cumplir ni de hacer cumplir”. El Grupo Popular ha pedido datos sobre esta empresa y no ha obtenido nada y, aunque también se ha solicitado esa información a la alcaldesa, no se ha obtenido respuesta alguna, ya que ella asegura que no tiene nada que ver con la empresa municipal, “una vergüenza”. “La Emuser es la evidencia del fracaso de Zamora, pero también de los cuatro concejales de Ganemos que la apoyan y sustentan como alcaldesa de una ciudad que sufre su ineficacia en la gestión día a día”. El Grupo Popular va a pedir que esta Junta General de la empresa municipal pueda ser pública y no a puerta cerrada, porque “es necesario que todos los vecinos se enteren de una vez cómo se gestiona parte del patrimonio de este Ayuntamiento”.



Pedro Martín

“Vamos a exigir que no solo dé explicaciones el anterior presidente, sino también el actual, ya que esta empresa nos está costando a los vecinos de Ciudad Real 1.000 euros diarios, aunque él diga que no, ya que hay que pagar el sueldo de la gerente, los gastos corrientes, los seguros, etc”. Ha recordado que la página web de la Emuser está sin actualizar después de dos años, que no se sabe nada de las dos últimas cuentas generales, que hay más de 7 viviendas vacías, cuando hace dos años decía que solo dos estaban libres; y que aún no se sabe cómo se han adjudicado las viviendas que se dieron a dedo desde Bienestar Social. Ha recordado que Serrano, actual presidente de la Emuser, hace poco recogía firmas para eliminar la zona azul y ahora no solo se ha convertido en su mayor defensor, sino que con él y Zamora las empresas están ganando más dinero que nunca, porque es cuando menos aparcamiento gratuitos hay en la ciudad. “Mentira sobre mentira, mentira la zona azul, mentira las remunicipalizaciones y mentira cuando firmó con el PP una moción para cerrar la antigua Emusvi”.